



Ayuntamiento de
Doña Mencía

COMUNICADO

Desde el Ayuntamiento de Doña Mencía, y en nombre de toda la Corporación Municipal, queremos expresar nuestro más profundo pesar por el fallecimiento de D. José Jiménez Urbano, Cronista Oficial de nuestra Villa.

El pueblo de Doña Mencía siempre tendrá una deuda de gratitud con Pepe Jiménez por su constante y desinteresado trabajo en favor de la Historia, Cultura y tradiciones de nuestra localidad.

Han sido numerosas las publicaciones que han visto la luz gracias a las investigaciones y recopilaciones sobre las costumbres, el lenguaje, y las formas de vida de Doña Mencía. Pepe siempre exaltó “lo menciano”, porque amaba profundamente a su pueblo.

Pepe Jiménez también ha sido una de las piezas clave en la creación y conservación de nuestro Museo Histórico Arqueológico. Gracias a su minucioso y constante trabajo de recopilación e investigación, junto a la complicidad de entrañables compañeros, hemos podido preservar y conocer mejor los entresijos de la historia de nuestra comarca.

El Bermejino también echará en falta a Pepe Jiménez. Han sido más de cincuenta años los que esta entrañable publicación ha llegado mensualmente a nuestras casas, estando presente su pluma o coordinación. Para siempre quedará escrita parte de la historia reciente de nuestra localidad en este órgano de difusión municipal.

La vida de Juan Valera también fue una de sus grandes pasiones y, como gran estudioso de su obra y correspondencia personal, nos acercó a un mejor conocimiento de este ilustre escritor.

En definitiva una lamentable pérdida la de esta gran persona que siempre formará parte de la memoria colectiva de todos los mencianos y mencianas, siendo merecedora del reconocimiento sincero a su trayectoria.

Queremos expresar a su familia nuestro sincero pesar por tan dolorosa ausencia.

Descanse en paz.

Doña Mencía, 5 de septiembre de 2020